



Lui Chan's - Wiener Walzer Ensemble

Das **Lui Chan's - Wiener Walzer Ensemble** besteht aus Mitgliedern des Bruckner Orchesters Linz, der Wiener Volksoper, der Wiener Symphoniker sowie aus berühmten Solisten und Kammermusikern Österreichs und Deutschlands. Es wurde von Professor Lui Chan, dem Konzertmeister des Bruckner Orchesters Linz, einem der drei großen Sinfonieorchester Österreichs, gegründet und er fungiert als dessen künstlerischer Leiter.

Das Konzertrepertoire des **Lui Chan's - Wiener Walzer Ensemble** reicht von Klassik über Romantik bis hin zu moderner Popmusik. Konzerteinladungen aus aller Welt führten das Ensemble in den letzten 20 Jahren auf Bühnen renommierter Musikfestivals in viele Länder Europas, Amerikas und Asiens. Wie zum Beispiel die Serenaden-Konzerte in Linz, die Oberösterreichischen Stiftskonzerte und das Schärldinger Musikfestival. Teilnahme am Music Festival Carinthischer Sommer Villach, Lui Chan's 1st Klassik in Engerwitzdorf, Memminger Meisterkonzerte in Deutschland, Luzern Musikfestival Schweiz, Musik im Kloster Einsiedeln in der Schweiz, Konzertreihe des Győr Philharmonik Orchesters in Ungarn, Sonntagsmatineen im Brucknerhaus Linz und viele andere.

Seit 2002 veranstaltet **Lui Chan's - Wiener Walzer Ensemble** eine eigene Konzertreihe mit Silvester- und Neujahrskonzerten, bei denen Professor Lui Chan als Dirigent und Stehgeiger klassische Johann-Strauss-Walzer und andere Werke aufführt. Sie werden vom europäischen und amerikanischen Publikum hoch gelobt und geliebt und finden bereits seit 20 Jahren in Folge statt. In dieser Zeit führte **Lui Chan's - Wiener Walzer Ensemble** gemeinsam mit vielen weltberühmten Musikern zahlreiche einzigartige Konzerte auf. Zusammenarbeit mit Künstlern und Komponisten wie Michael Martin Kofler, Milan Turkovic, Roland Batik, Maki Namekawa, Daniela Barcellona, Regine Kofler, Johannes Wildner, Howard Griffiths, Johi Hattori, Alessandro Vitiello, Christian Schulz, Franz Xaver Frenzel und andere.

Aufgrund seines herausragenden musikalischen Engagements und seiner künstlerischen Leistungen wurde Lui Chan vom Bundespräsidenten der österreichischen Bundesregierung der offizielle Titel „Professor“ verliehen. Lui Chan steht seit mehr als 30 Jahren bei Konzertveranstaltungen in Europa auf der Bühne. Als Violinsolist, Dirigent, Stehgeiger und Moderator zugleich wird er vom europäischen und amerikanischen Publikum als „Chinas Johann Strauss“ bezeichnet.